

PRD

Nueva Izquierda refrenda compromiso con alianzas

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

La corriente Nueva Izquierda del PRD, conocida coloquialmente como Los Chuchos, al cual pertenece el dirigente del partido, Jesús Zambrano Grijalva, refrendó su apoyo para mantener alianzas electorales con el PAN y el PRI, y fortalecer al PRD, como un partido socialdemócrata.

“Trabajamos en unidad y cerrando filas para fortalecer a nuestro partido. Iniciamos los trabajos para transformarnos y reposicionarnos como un partido socialdemócrata. El PRD es la verdadera izquierda, somos una fuerza necesaria”, refirió Zambrano.

Reconoció que en las elecciones de 2021 y 2022, el PRD ha obtenido baja votación en la mitad de los estados, por lo que se comprometieron a buscar fortalecerlo con una mayor apertura para atraer a los ciudadanos de izquierda y de

centro izquierda decepcionados de Morena.

En el marco de una Reunión Nacional de Nueva Izquierda, los integrantes realizaron un balance de la situación del partido y determinaron que la alianza Va por México debe mantenerse como opción para contrarrestar las políticas de la actual administración.

Sobre la alianza Nueva Izquierda indicó que, ante el eventual relevo en las dirigencias del PRD, PAN o PRI, éstas deben prevalecer, como único camino para enfrentar a Morena.

Jesús Ortega, consejero nacional del PRD, integrante de los líderes de Nueva Izquierda, reconoció que en las últimas elecciones hubo malos resultados para el partido, por lo que es necesario una revisión profunda que permita enmendar errores y buscar atraer a millones de ciudadanos de izquierda y centro izquierda.

Refrendan política de alianzas del PRD

Nueva Izquierda se compromete a fortalecer al partido de cara a 2024

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

La corriente Nueva Izquierda refrendó la política de alianzas del PRD de cara a 2023 y 2024, y el liderazgo de Jesús Zambrano como dirigente del sol azteca.

La corriente también admitió los malos resultados en el pasado proceso electoral y se comprometió a fortalecerlo con mayor apertura para atraer a los ciudadanos de izquierda y centro-izquierda que están decepcionados con el gobierno de Morena.

En el marco de la reunión nacional de Nueva Izquierda y previo al Consejo Nacional del PRD, se realizó un balance de la situación del partido, los resultados electorales y el tema de la alianza Va por México, así como la estrategia del gobierno de Andrés Manuel López Obrador por romper esta coalición de cara a 2024.

Jesús Zambrano, líder del PRD, dijo a EL UNIVERSAL que se realiza un balance y un debate que enriquezca y fortalezca al partido de cara a 2023 y 2024.

Señaló que en el tema de las alianzas, están convencidos en Nueva Izquierda de que, al margen del eventual relevo en las dirigencias del PRD, PAN y PRI, éstas deben prevalecer, pues son el camino para enfrentar a Morena y a López Obrador en 2024.

Reconoció que el PRD se debe fortalecer para enfrentar a este "gobierno autoritario", pero también la alianza de oposición frente a la "pretensión de deshacerla por parte del grupo de la 4T".

Por su parte, Jesús Ortega, consejero nacional del PRD y parte de los líderes de Nueva Izquierda, reconoció que en las últimas elecciones hubo malos resultados para el partido, por lo que es necesaria una revisión profunda que permita enmendar errores y buscar atraer a millones de ciudadanos de izquierda y centro-izquierda que están decepcionados del gobierno "autoritario e inepto" de López Obrador.

"Hay que ir a fondo y si eso significa abrir al PRD plenamente, como cuando lo fundamos, hay que hacerlo. Aquí todo está a revisión, hasta los cargos y liderazgos", indicó.

Asimismo, refrendó su respaldo a la política de alianzas del PRD porque, dijo, es la única vía para frenar que en México se instale una dictadura de Morena y López Obrador en 2024. ●



ERNESTO ALVAREZ/EL UNIVERSAL

El líder del PRD dijo que la alianza es la vía para frenar a Morena.